

El Gran Premio Provincial de Carreras por Montaña recorrerá 15 municipios

El diputado de Deportes, Eric Escobedo, ha señalado que “este evento supone una experiencia única que une deporte, naturaleza y turismo”

jueves 06 de febrero 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, junto al delegado territorial en Granada de la Federación de Deportes de Montaña, Senderismo y Escalada, Pablo García, ha presentado el Gran Premio Provincial de Carreras por Montaña 2025 (GP Provincial de CxM Granada) que organiza la institución provincial en colaboración con los ayuntamientos sede y la Federación Andaluza de Deportes de Montaña, Escalada y Senderismo. Este circuito, compuesto por 15 pruebas, recorrerá algunos de los municipios más emblemáticos de la provincia y se desarrollará a lo largo de todo el año 2025, consolidándose como un evento de referencia para los amantes del deporte y la naturaleza. Será inclusivo y adaptado a corredores con distintas capacidades físicas y mentales, garantizando que todas las personas puedan gozar de esta experiencia única.

Escobedo, que también ha estado acompañado por representantes de los ayuntamientos sede de la prueba, ha destacado que “este Gran Premio Provincial de Carreras por Montaña 2025 es una experiencia única que une deporte, naturaleza y turismo y es una oportunidad para que tanto participantes como espectadores disfruten de la diversidad paisajística y cultural que ofrece Granada”.

Además, el diputado ha hecho hincapié en la importancia de la organización, indicando que “gracias a la colaboración de los ayuntamientos sede y la supervisión de la Federación Andaluza de Deportes de Montaña, garantizamos un evento seguro y de gran calidad. Cada prueba ha sido diseñada para que deportistas de todos los niveles puedan participar de esta experiencia deportiva inolvidable”.

Por su parte, el delegado territorial en Granada de la Federación de Deportes de Montaña, Senderismo y Escalada, Pablo García, ha señalado que “tenemos pruebas para todo tipo de corredores. Granada es un paraíso para las carreras por montaña y deseo una buena temporada a todos los clubes, ayuntamientos y equipos de organización, y que todos los deportistas que participen vuelvan en siguientes ediciones”.

El calendario arrancará el 9 de febrero en Los Güájaros, seguido por la segunda prueba el 23 de marzo, en Huétor Santillán. La tercera cita tendrá lugar el 30 de marzo en Zújar, mientras que la cuarta se celebrará el 11 de mayo en La Peza. El 31 de mayo, la localidad de Lanjarón será el escenario de la quinta etapa y el circuito continuará el 29 de junio en Jerez del Marquesado. Tras un breve descanso, el Gran Premio retomará su actividad el 10 de agosto en Lújar, seguido por la prueba del 24 de agosto en Lanteira y la del 30 de agosto en Colomera. La décima etapa se disputará el 14 de septiembre en Albuñol, y el 5 de octubre los corredores competirán en Huéscar. La duodécima carrera se llevará a cabo el 12 de octubre en Montefrío, mientras que la penúltima se celebrará el 26 de octubre en Fornes. El circuito finalizará el 9 de noviembre en Dúrcal y el 16 de noviembre en La Calahorra, donde se clausurará este recorrido por la provincia.

El circuito ofrece modalidades para todos los públicos, con pruebas de trail, minitrail y senderismo, adaptadas a diferentes niveles de experiencia. Cada carrera estará supervisada por delegados técnicos y comisarios que velarán por el correcto desarrollo del evento. Además, se habilitarán puntos de avituallamiento estratégicos para garantizar el bienestar de los participantes y se reforzará el compromiso con el medio ambiente mediante la eliminación de plásticos desechables.

Las inscripciones se realizarán a través de la página oficial www.cxmgranada.com, donde los interesados podrán encontrar información detallada sobre cada prueba y sus normativas específicas.

Video Lse



<https://youtu.be/OfdjH69Gcrk>